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施設を利用する場合、月々の必要となる費用は
まず入居費用として１０万円～３０万円、家賃、
共益費、食費、管理費の合計で１０万円～１５
万円、介護保険の１割負担分１．５万円～３．
５万円、日用品等１万円～３万円、合計すると
１３万円～２２万円。平均で１７万円～１８万
円と言われています。要介護となってからの期
間は平均で１４年間です。
１７万円×１２ヶ月×１４年＝２，８５６万円
だいたい３０００万円が必要となります。
　厚生年金をかけている方は比較的大丈夫です
が、併用して民間保険会社が商品として出して
いる死亡保障を分割して介護保障として受け取
る商品等がありますので、考えておかれたほう
が良いかもしれませんね。
　その点の詳しいことは臼井会員に聞いてくだ
さい！

　みなさん、こんにちは。
　先週から今週にかけて本当に寒い日が続きま
すね。インフルエンザと胃腸風邪が流行し始め
ましたので体調にはくれぐれもご注意ください。
指先から手首までの手洗い、うがい、室内の加
湿、外出時のマスク着用、緑茶を飲むことで、
８０％以上の予防ができます。
　今日は私自身のお仕事で、介護事業の方のお
話を少しさせていただきます。
　まずご家庭で介護が必要となった方ができた
時、初期費用として１００万円～２００万円が
必要となります。主に住宅の改修にかかる費用
が大半で、他には車いす、介護ベッド、ポータ
ブルトイレ等々ですね。
介護認定を受け要介護となれば、介護保険から
補助や福祉用具のレンタル等が受けられます。
通販とかで購入するのはひとまず待って、まず
は市の介護福祉課に相談してください。

慶祝行事・卓話（１０）
健康寿命を延ばす最新歯科医療

第 1616 回 例会　2/3（水）

担当：河村・臼井会員

夜間例会 長良川観光ホテル 
石金 １８時００分～  

担当：会長・幹事・会員増強委員会

第 1617 回 例会　2/10（水） 
臨時総会
（補正予算承認・次年度委員会
  構成発表）
１００万＄ 

第 1615 回 例会　1/27（水）

担当：会長・幹事・会長エレクト

出席報告

会員数：31名
出席数：27/31名
出席率：87.10%
欠席者：4名（出席免除2名　93.55%）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）    
安藤　武司：先日の、Ｉ・Ｇ・Ｍお疲れ様でし
　　　　　　た。

【卓話講師】河村歯科医院　副院長
 歯学博士　河村　純先生
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幹事報告事項

マイロータリーの登録を進めています。
皆様個人の登録を各自のパソコンよりお願い致
します。

　

 

　

　

　

　 　　　　会報・広報　１月担当　林　隆行  

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事・会員増強委員会

夜間例会　
長良川観光ホテル　石金　１８時００分～  

第１６１７回　例会　２月１０日（水）

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・谷田リーダー
　【Ｉ・Ｇ・Ｍ活動報告】
　１月２２日　職業奉仕の推進について　Ｉ・
　Ｇ・Ｍを行いました。参加者は、岡田一二三
　世話人、小島会員、榊原会員、安藤重広会員、
　谷田リーダーでした。
　職業を営む心と、奉仕の心を一つの心で行う
　事であり、世の為、人の為に奉仕をする心を
　持って職業を営むべし。それは、お金を儲け
　る時に、世の為、人の為と言う倫理性をロー
　タリーの職業奉仕は要求するようです。と言
　う提案をし、参加者の皆様と話し合いました。

・安藤プログラム委員長　　
　２月３日の例会は、クラブフォーラム（６）
　でしたが、都合上、４月６日　卓話（１０）
　に変更致します。

【臨時総会】
・前田会計より 

例会行事（敬称略）

・安藤次期会長より　 

　補正予算の説明を頂きました。  

　次年度　理事並び役員の紹介を致しました。
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